

23 de marzo de 2012

Previsiones informativas
Casa para madres gestantes en la Guía (Gijón)
 Un proyecto en apoyo de la vida

Presentación previa a los medios de comunicación social

Día sábado: 24 de marzo
Hora: 12, 00 h.
Lugar: calle del profesor Pérez Pimentel 105 (La Guía-Gijón)
Interviene: M. María Ángeles Vilar, Madre general de la Congregación

El domingo **25 de marzo, a las 12,00 h., monseñor Jesús Sanz** bendecirá las instalaciones de casa de acogida para madres gestantes «Nuestra Señora de los Desamparados», un proyecto regentado por la congregación religiosa «Madres de los Desamparados y San José de la Montaña» ubicado en la avenida del profesor Pérez Pimentel 105 del barrio de la Guía de Gijón. La casa, de nueva planta, levantada en terrenos de la congregación, será un proyecto pionero en Asturias dirigido a apoyar a madres gestantes sin recursos.

Las instalaciones, que irán entrando en funcionamiento progresivamente, cuentan con espacio para acoger a 14 madres con sus bebés, además de zonas comunes (biblioteca, sala de estar, sala de reuniones, capilla, comedor, cocina, lavadero, etc.,) a los que se añade un amplio jardín con huerta y pista de juegos. Las madres gestantes contarán también con otro tipo de apoyos legales y psicológicos facilitados por el nuevo hogar maternal.

En su compromiso en defensa de la vida, diversas asociaciones en Asturias (Cidevida, Asociación Mar, Red Madre, Adevida) vienen haciéndose cargo del apoyo y acompañamiento de aquellas madres gestantes que querían seguir adelante con sus embarazos y tener al bebé, a pesar de no contar con medios para ello. A partir de ahora estas asociaciones de defensa de la vida colaborarán estrechamente en el desarrollo del nuevo proyecto, dado que muchas de las madres sin recursos tenían, en ocasiones, que salir de Asturias para poder vivir en un entorno seguro y confortable que hiciera posible llegar a poder tener a su bebé.

La congregación «Madres de los Desamparados y San José de la Montaña», está formada por 345 religiosas extendidas por nueve países y desarrollan su apostolado en residencias de ancianos, hogares para niños carentes de medios o con problemas familiares, colegios, casas de espiritualidad, misiones y residencias de estudiantes.